

PRESSEMITTEILUNG

Unter der Schirmherrschaft von Bettina Wulff

Zukunft Konzerthaus küsst wach

Über 300 Berliner Kinder aus sozial schwachem Umfeld können weihnachtliche Kinderoper »Dornröschen« im Konzerthaus erleben



Dienstag, 21. Dezember 2010, Konzerthaus Berlin

5. Kinderoperngala »Dornröschen« – eine Veranstaltung von Zukunft Konzerthaus e. V.

15.15 Uhr Weihnachtlicher Empfang im Beethoven-Saal

16.00 Uhr Kinderoper »Dornröschen« im Kleinen Saal

17.00 Uhr Autogramm- und Fragestunde

Vertreter der Presse sind herzlich willkommen!

Bereits zum fünften Mal laden wir vom Förderverein Zukunft Konzerthaus e. V. Kinder aus sozial schwachem Umfeld in das Konzerthaus am Gendarmenmarkt ein.

Im festlich geschmückten Beethoven-Saal begrüßen wir die Kinder mit weihnachtlichem Gebäck und Kinderpunsch. Das gemeinsame Singen von Weihnachtsliedern begeistert die jungen Teilnehmer ebenso wie die Begegnung mit dem Weihnachtsmann. Im Anschluss erleben sie im Kleinen Saal das Märchen »Dornröschen« als Oper für Kinder nach der Musik von Ottorino Respighi. Die insgesamt 12 Akteure auf der Bühne und 21 Orchestermusiker ziehen die jungen Gäste in den Bann. Auch die fantasievollen Kostüme ernten die Bewunderung der Kinder. Für die meisten von ihnen ist es der **erste Kontakt mit klassischer Musik**:

»Wir haben uns in ihrem Hause von der ersten Minute an sehr willkommen gefühlt und hervorragend begleitet – angefangen von der netten Einzelbetreuung, dem Singen im Großen Saal bis hin zur Verabschiedung mit Ampelmännchen. Unsere Kinder waren beeindruckt von den Räumlichkeiten, vom Bühnenbild, der Dramatik der Geschichte und Musik. Und sie waren natürlich begeistert von der Autogrammstunde.«

Henriette Brömel-Lazik – Kindergruppe Der Rote Faden – Teilnehmer der Kinderoperngala 2009



»Aus eigener Erfahrung als Mutter weiß ich, mit welcher natürlichen Neugier Kinder ihre Welt erkunden. Mit der Kinderoperngala ermöglicht der Förderverein Zukunft Konzerthaus Kindern aus sozial schwachem Umfeld einen ersten Zugang zu klassischer Musik. Für viele von ihnen ist es ein intensives Erlebnis, das Ohren und Augen öffnet und die Fantasie nachhaltig anregt. Darum unterstütze ich dieses Projekt als Schirmherrin.«

Bettina Wulff – Schirmherrin der Kinderoperngala 2010

Im Anschluss an die Vorstellung stellen sich die Künstler den Fragen der Kinder und geben Autogramme. Der **hautnahe Kontakt zu den Bühnenstars** bereitet den jungen Gästen eine ganz besondere Freude!

Durch die vielseitige Ansprache aller Sinne erleben die Kinder das unvergessliche Gefühl, dass sie etwas ganz Besonderes sind:

»Sie haben uns eine ganz besondere Freude bereitet! Alle Kinder waren sehr begeistert und hatten ein schönes Erlebnis zum Jahresende. Ganz besonders möchten wir uns auch für die hervorragende Betreuung unserer Mädchen-Gruppe bedanken.«

Lebenswelt Berlin / Interkulturelle Mädchengruppe Neukölln – Teilnehmer der Kinderoperngala 2009

Unterstützt werden wir an diesem Tag von einem Team von Ehrenamtlichen des Konzerthauses Berlin. Darüber hinaus wird uns Marc Altmeyer, Präsident des New Century Lions-Club Berlin Victoria, mit drei Clubmitgliedern tatkräftig zur Seite stehen.

Als Gäste erwarten wir Kindergruppen aus folgenden Einrichtungen: Kinderhaus Mitte, Aufbruch Neukölln, Kinderkeller Marzahn, Interkulturelle Mädchengruppe Mädea, Erkner Kindertafel, Quartiersmanagement Körnerpark, SEHstern e. V., SOS - Kinderdorf Berlin Moabit und viele mehr.

Wir danken WeihnachtsZauber Gendarmenmarkt, eBay Foundation, New Century Lions-Club Berlin Victoria, Ampelmann GmbH, Café Konzerthaus sowie den Förderern von Zukunft Konzerthaus e. V. für die freundliche Unterstützung. Unser besonderer Dank gilt Bettina Wulff, die die Schirmherrschaft für dieses Projekt übernommen hat.

Ausführliche Informationen sowie Bildmaterial senden wir Ihnen gerne auf Anfrage zu.